



Réf. M1556

4 500 000 €

Ciboure

Maison à vendre (64500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Maison Pavlovsky des années 50 offrant une vue imprenable sur le Fort de Socoa, la baie de Saint Jean de Luz, la colline de Bordagain et les montagnes basques. La maison de plain-pied de 158 m² est au calme et sans aucun vis-à-vis. Très beau séjour avec cheminée et vue panoramique, cuisine indépendante, 4 chambres et un bureau. Magnifique parc paysager de 2400 m². Agrandissement par surélévation possible.

1950's Pavlovsky house offering unimpeded views of the Fort de Socoa, bay of Saint Jean de Luz, hill of Bordagain and the Basque mountains. All on one floor, this house of 158 m² is in a quiet setting and not overlooked. Very spacious living room with a hearth and panoramic view, separate kitchen, 4 bedrooms and a study. Magnificent landscaped park of 2,400 m². Extension by creating an upper floor possible.

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com